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●点鐘  松浦宏次 会長 

●ソング 「我等の生業」 

●プログラム 「今年度を振り返って」松浦宏次会長 

●会長の時間 

 
皆さん、こんにちは。本日も例会にご参加いただ

き、誠にありがとうございます。 

最終例会は、ニューキャッスルにて執り行います

ので、本日が一心グループビルでの最後の例会とな

ります。少し名残惜しい気持ちもありますが、次年

度は、この会長の時間にゆっくりと美味しいニュー

キャッスルのお弁当を食べられると思うと少し楽し

みです。そして、本日は、席次を入会年度の若い順

に前から座っていただいております。最後にいつも

と違う雰囲気で開催させていただきました。 

本日、次年度ガバナーエレクトより、次年度 RI 会

長が辞任されると連絡が入りました。詳しい理由は

わかりませんが「個人的な理由および事業上の都合」

という事でした。今後は、規定に沿って新しい会長

が選任されると思います。次年度のクラブ活動にど

れだけ影響があるのかわかりませんが、情報が入り

次第、皆様にはご連絡いたします。 

先週のプログラムでは、次年度のクラブ協議会が

行われ、各委員会に分かれて、次年度の事業につい

てディスカッションしていただきました。すでに委

員会を開催されているところもあると伺っており、

皆さんの積極的な姿勢がとても頼もしく感じられま

した。できれば、例年通りの進め方にとらわれず、

委員会ごとに「これをやってみたい」という思いや、

クラブや地域の方々に喜んでいただけるような工夫

や新しいエッセンスを盛り込んで、事業を進めてい

ただけたらと思っています。当日は参加者も多く、

会場全体に活気があふれていました。皆さんが熱心

に 意見を交わしている様子を見て、とても嬉しか

った反面、私はちょっぴり寂しい気持ちにもなりま

した。私自身は話し合いに加われず、会場の片隅で

見守っていただけだったからです。理事役員懇談会

でも少し触れましたが、私の会長任期が終わると、

次年度は会計監査の役割に移ります。会計監査の仕

事は、清水年度が終わった後の決算を確認すること

が主で、それ以外は基本的に例会や事業に参加する

立場になります。 

他のクラブでは、「直前会長」という役職があり、

当年度の会長が不在の際には 代行を務め、委員会

配属もしています。当クラブでは細則でその役割は

副会長が担うことになっています。ちょっともった

いないなと感じてしまいます。せっかく 1 年間、会

長として様々な経験をさせていただいたのに、それ

を次年度の活動に 活かす場面があまりないのは、

少し残念です。とはいえ、たぶん会長を終えた人が

監査役になる意図としては、当クラブでは副幹事、

幹事、副会長、そして会長と 4 年続けて大きな責

任を担う流れがあり、その 4 年間を一区切りとし、

翌年は少し肩の力を抜いて活動してもいいですよと

いう優しさなのかな とも思います。そんな中で、
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嬉しかったことがあります。それは、例会の出席率

が久しぶりに 80％を超えたことです。これは本当に

久々のことで、会長としても大きな喜びでした。や

はり、皆さんの積極的な参加がクラブの活力になり

ますし、例会がにぎやかだと自然と雰囲気も良くな

ります。この良い流れを、ぜひ次年度にも引き継い

でいっていただけたらと願っています。それでは、

この後のプログラム「今年度を振り返って」で 1 年

の振り返りをさせて頂きますのでどうぞよろしくお

願い致します。以上をもちまして、会長の時間を終

わらせていただきます。本日も最後まで宜しくお願

いします。 

●幹事報告 

＜例会変更・休会のお知らせ＞ 

なし 

＜配布物＞ 

なし 

＜回 覧＞ 

なし 

●委員会報告 

なし 

●スマイル BOX 

＜義務スマイル＞ 

結婚記念日祝い 

村井 祐介 ６月１０日 

＜申告スマイル＞ 

松浦宏次 会長 

本日のプログラムは「今年度を振り返って」です。

一年間の振り返りをさせて頂きますので、どうぞよ

ろしくお願いいたします。 

清水朗弘 副会長 

本日のプログラム、松浦会長の集大成である「今年

度を振り返って」のご報告楽しみにしております。

どうかよろしくお願いいたします。 

𠮷元友浩 幹事 

本日はお足元が悪い中例会に参加して頂きありがと

うございます。本日のプログラム、松浦会長の「本

年度を振り返って」です。松浦会長、よろしくお願

いいたします。 

平井啓博 パスト会長 

松浦会長、一年間おつかれ様デシタ。。。 

 

 

原 隆之 パスト会長 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

馬場正人 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

大西脩冊 会員 

所用のため欠席させて頂きます。誠に申し訳ござい

ません。 

●プログラム 

「今年度を振り返って」松浦宏次会長 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

～ 次回例会案内 ～ 

６月１７日（火）１８：００～ 

最終例会 

福山ニューキャッスルホテル セラヴィ 


